
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 29 del 06/02/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera Marilena Garnier in merito ai 
lavatoi comunali.

(Risponde Marchi Lorenzo)

    

Premesso che

in alcune delle frazioni del nostro territorio comunale sono presenti ancora i vecchi 

lavatoi, fonte di storia e tradizioni dove  le donne dei borghi come Casale, Iolo, Gonfienti, 

Tavola si recavano a lavaste la biancheria di  casa fino agli  anni 60, cioè all’avvento della 

tecnologia ed all’ingresso delle prime lavatrici;

 

Considerato che

i lavatoi delle frazioni sopracitate sono attualmente in condizioni di abbandono e di 

degrado e che sono un bene di proprietà di questa A.C. non sfruttato dalla stessa per renderli 

fruibili alla cittadinanza;

Visto che

i  lavatoi comunali di Tavola, siti in via Pasquinelli, fino a qualche anno fa avevano 

funzione  di  giardino  pubblico  per  poi  essere  chiusi  finendo  nel  degrado  con  l’arredo 

urbano(Giochi per bambini, scivoli ed altalene) completamente marci e non più utilizzabili; 

 i  lavatoi  di  Casale  posti  su  via  Borgo  di  Casale  sono  in  condizioni  critiche  di 

abbandono e che sono a rischio di crollo;

 i lavatoi di Iolo posti su via Verzoni sono chiusi da anni e che sarebbero ideali per 

realizzarci una piccola area a verde pubblico; 

i  lavatoi  di  Gonfienti,  posti  nelle  immediate  vicinanze  di  Villa  Niccolini,  sono  in 

completo stato di abbandono e sommersi da vegetazione infestante e rifiuti abbandonati di 

ogni genere; 

Interrogo la S.V.

 Per sapere:

1. Se  questa  A.C.  ha  intenzione  di  valorizzare  questi  manufatti  storici,  magari 
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corredandoli di segnaletica turistica con una descrizione e la storia degli stessi?

2. Se per il lavatoio di Casale è prevista una ristrutturazione del manufatto o una sua 

demolizione?

3. Se per il lavatoio di Tavola, destinato attualmente ad area a verde pubblico, è prevista 

una sua riqualificazione ed una riapertura al pubblico e se per il lavatoio di Iolo è 

prevista una sua riqualificazione ed una trasformazione in area a verde pubblico 

mantenendo le caratteristiche storiche di lavatoio pubblico?
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